

議員出前講座 生徒感想



《大分市立城南中学校》
平成27年10月29日(木)
3年生 142名

派遣議員：麻生栄作 議員、吉岡美智子 議員

・初めて、自分たちの声が県議会に届く可能性があることを知りました。あと、3、4年後には、自分たちも選挙権を持つようになるため今回の話を活かして投票しようと思いました。

・私達中学校3年生は、今公民で政治のことなどについて勉強しています。今は選挙の投票率が低いので、これから若い私達が大切だと思います。私は、政治について少しでも興味をもって18歳になったら投票をしたいと思います。これからは、女性の方も議員になって、男女がもっと暮らしやすい町、県になってほしいです。



・何年か後、何十年か後におこるかもしれない大地震に備えて、県議会議員さん自ら防災士の資格を取り、県民に直接関わろうしていることがわかり感動しました。

・女性の意見をもっと反映できるように女性議員がもっと増えたらいいなと思いました。

・県議会の仕組みについて、詳しく知ることができました。今まであまり興味がなかったけど、少し興味をもつことができるようになりました。

・議会の様子、政治の仕組みの考え方がとてもわかりやすく勉強になりました。これからも県議会について知りたいです。

・議会の内容を聞いて、初めて聞くことが多く、驚きました。特に請願は誰でも書くことができると知り、私も実際に大人になったら行動してみたいと思いました。



・県の予算や県議会の仕組みなどを分かりやすく説明してくれたので、僕も今度、傍聴に行ってみたいと思います。

・18歳になったら選挙権があるので、積極的に参加したいと思いました。

・若い私達が政治に興味を持ち、選挙に参加をして自分達と議員の方々といい町づくりを目指していきたいです。

